

## Holger Paulmann critica que gasto público sea mayor al crecimiento

En lo que va del año, la economía chilena creció 2,1%, tras conocerse las Cuentas Nacionales que entregó el Banco Central. El presidente del Círculo de Innovación de Icare, y presidente ejecutivo de Sky Airline, Holger Paulmann, alertó que el país no tiene ningún objetivo de crecimiento a largo plazo.

Ante el alza del gasto público y débiles cifras de crecimiento del PIB, alertó en T13 Radio que Chile puede terminar como Argentina. “Estamos generando más déficit, tomando más deuda, y con eso vamos a estar pagando intereses todo el rato. Si nos quedamos con el potencial que se habla del 2%, de aquí al 2050 solo vamos a haber crecido 60%, y eso quiere decir que el Presupuesto del gasto público solo puede crecer 60%. Ambas cosas están correlacionadas”, afirmó.

Paulmann también alertó que “si es que seguimos aumentando más el gasto público que el crecimiento de la economía, no nos va a dar, y vamos a tener que endeudarnos cada vez más y al final vamos a terminar como Argentina, solo pagando intereses”.

